
 

Viladecans se reivindica dialogando 

A principios de octubre recibimos dos visitas importantes para la ciudad. El día 3 vino la 

delegada del Gobierno en Catalunya, Teresa Cunillera, en una visita oficial que tenía por 

objetivo conocer de cerca los asuntos pendientes que tiene el gobierno central con Viladecans. 

Destacan la reforma de la actual estación de Renfe, retomar el proyecto paralizado del “Metro 

del Delta”, y la construcción de un paseo marítimo respetuoso con el medio ambiente, que nos 

permita mejorar los servicios de nuestra playa. La delegada mostró un gran interés y no 

planteó los problemas que habíamos escuchado en otros tiempos, no tan lejanos.  

El día 5, el conseller d’Ensenyament, Josep Bargalló, visitó la escuela Mediterrània y el instituto 

Viladecans VI. El conseller anunció que la Generalitat construirá un institut-escola, formado por 

los dos centros. Es un compromiso que llega después de diez años de reivindicaciones 

municipales, pero bienvenido sea. Queda aún pendiente retomar la reforma de la escuela Pau 

Casals y las instalaciones del instituto Josefina Castellví, además de otras obras en centros de la 

ciudad en las que existe el compromiso de trabajar conjuntamente.  

Es importante avanzar con otras administraciones en proyectos atascados importantes para 

Viladecans. Un gran ejemplo es que por fin se haya iniciado la ampliación del Hospital. Durante 

la crisis económica tuvimos la sensación de soledad, sin la ayuda de otras administraciones. No 

obstante, nosotros siempre hemos querido dialogar tanto con la Generalitat como con el 

gobierno central, independientemente del partido político que las dirigieran, para tirar 

adelante los proyectos de Viladecans. Al final, lo que importa es la mejora de la calidad de vida 

de la ciudadanía, que es lo que tenemos que perseguir todas las administraciones, 

independendientemente de nuestro signo político.  

El espíritu de colaboración que reclamamos es más necesario ahora que nunca, en un 

momento político en que es muy necesario el diálogo entre todos. Tenemos una buena 

oportunidad, ya que en Madrid gobierna Pedro Sánchez, una persona dialogante, abierta a 

buscar soluciones a conflictos políticos que jamás deberían haber llegado a los extremos que 

han llegado, por culpa de la intransigencia de la derecha madrileña y de la vulneración 

constante de los derechos de la ciudadanía cometida por la minoría independentista, que 

quiso imponer a la mayoría unas leyes propias saltándose toda la legalidad vigente. Aún hoy es 

triste contemplar la parálisis del Parlament de Catalunya, que hace que no se tomen 

decisiones políticas ni se aprueben leyes que son necesarias para el país.  

Deberíamos dejar atrás tantos meses de enfrentamiento para mantener la concordia, 

alejarnos de amenazas y ultimátums, y trabajar para construir un mejor clima político, que 

ayude a la sociedad a avanzar. Viladecans sigue teniendo el reto de atraer empresas para crear 

más puestos de trabajo; ayudar a las familias que aún sufren los efectos de la crisis económica; 

trabajar por la igualdad de oportunidades para todos y todas, apostando por una educación de 

calidad para que nuestros hijos tengan un buen futuro; y mejorar el espacio público de una ciu-

dad sostenible respetuosa con el medio ambiente. Y todo ese trabajo se desarrollará mejor si 

el clima político se cimenta en el diálogo, la negociación y el pacto, y si contamos con la ayuda 

de todas las administraciones.      


